

Wir in Ettlingen

Für Freiheit und Demokratie. Gegen braune Gewalt.

Zeichen setzen gegen Rechts

Am 2. Dezember 2006 ist in Ettlingen, Bahnhof West um 13.00 Uhr eine Demonstration von Rechtsradikalen angemeldet.

Ettlingen wehrt sich dagegen.

Sie haben keinen Platz in unserer Gesellschaft. Nirgendwo.

- Wir stellen uns den rechtsradikalen Organisationen entgegen.
- Wir lehnen Extremismus in jeglicher Form ab.
- Wir stehen für eine demokratische und tolerante Gesellschaft.
- Wir rufen auf zu einer friedlichen Kundgebung für Freiheit und Demokratie, gegen politischen Extremismus und Diskriminierung.

Samstag, 2.12.2006, 11.30 Uhr, Ettlingen Wasen

- Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger ein :



Region Mittelbaden

V.i.S.d.P. : Martin Spreng, DGB Region Mittelbaden, Ettlingerstraße 3a, 76137 Karlsruhe